

Silberne Ehrennadel für Herrn Tobias Göttel, SC Niedermohr-Hütschenhausen

Der heute zu Ehrende ist beides: ein leidenschaftlicher Schachspieler und ein leidenschaftlicher Schachorganisator und -funktionär.

Dass er beim Schachspielen stets mit viel Freude bei der Sache ist, habe ich schon relativ früh bei Jugendturnieren bemerkt – wie eigentlich jeder, der schon einmal mit ihm in einem Turniersaal war und sein prägnantes, erfrischendes Lachen vor, während oder nach einer Partie gehört hat. Wahrscheinlich weiß nun schon jeder, wen ich heute auszeichnen möchte: Es ist Tobias Göttel.

Bei einer meiner ersten Begegnungen mit Tobias zeigte sich schon, wie sehr und auf welche Art er sich dem Schachsport verschrieben hat: Bei einem Westpfalz-Grandprix-Turnier in Niedermohr trat er nicht nur als Spieler, sondern auch zumindest als Mit-Organisator auf. Beim SC Niedermohr und beim SC Ramstein-Miesenbach, in denen er aktiv spielte, ging er nicht nur aktiv ans Brett, sondern engagierte sich auch abseits davon. Genauso in der Schachjugend Pfalz, bei der er zuerst für drei Jahre das Amt des Jugendsprechers bekleidete, dann das Amt des 2. Vorsitzenden und seit 2016, also nun bereits 9 Jahre, das verantwortungsvolle und zeitaufwendige Amt des Schatzmeisters souverän ausübt.

Studien- und berufsbedingt wechselte Tobias 2018 sein aktives Spielrecht zum VfL Sindelfingen in Baden-Württemberg. Für ihn war es allerdings selbstverständlich weiterhin sowohl sein Amt in der Schachjugend Pfalz als auch das Passiv-Spielrecht beim SC Niedermohr-Hütschenhausen auszuüben.

Lieber Tobias,

wir sind froh und stolz, dass du dem Pfälzischen Schach und der Pfälzischen Schachjugend weiter die Treue hältst, obwohl sich dein Lebensmittelpunkt etwa 200 Kilometer weit entfernt befindet. Eben hast du mir berichtet, dass du wieder näher an die Pfalz gezogen seist – wahrscheinlich, um dem pfälzischen Schach wieder näher zu sein, wie ich vermute. Im Namen des Pfälzischen Schachbundes möchte ich dir für deine langjährigen und engagierten Beiträge zum Pfälzischen Schachsport danken und dich heute mit der silbernen Ehrennadel ehren.